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Статья посвящена воззрениям на соотношение музыки и математики в эпоху Барокко, в особенности 

в связи с творческим процессом у И.С. Баха и определением музыки, данным Г. Лейбни-цем. Наибольшее 

внимание уделено анализу позиций Л. Мицлера и И. Маттесона. Точка зрения И.С. Баха рассматривается 

как «золотая середина» между указанными оппозиционными концепциями. Обосновывается вывод, 

согласно которому математика в творческой деятельности Баха была служебным, а не определяющим 

(тем более не предопределяющим) средством. 
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V.V. Korostelev 

I.S. Bach and “musical mathematics” 

The article is devoted to the relation of music and mathematics in the Baroque era, particularly in connection 

with the creative process of I.S. Bach and the definition of music, the data of Leibniz. The attention is paid to the 

analysis of positions of L. Mitslera and J. Mattheson. The view of I.S. Bach is regarded as the "golden middle" 

between these opposing concepts. The conclusion is that according to which mathematics in art of Bach was official, 

and not determined (especially not predetermining) tool.  
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